

KTM Ralfs bedankte sich die umfangreiche Vorlage der Verwaltung. Seiner Meinung nach sollte mit den Kommunen auch ein Kommunikationskonzept für die Bürger aufgestellt werden, aus dem ersichtlich wird, wie sich die Situation vor Ort entwickelt. Die Bürger müssten mitgenommen werden.

KTM Franken wies darauf hin, dass sich das Förderprojekt „Graue Flecken“ auf der Zielgeraden befinde. Er stellte die Frage, ob jetzt tatsächlich alle Gebiete berücksichtigt werden? Nach Auswertung des Markterkundungsverfahrens sollte eine Übersicht erstellt werden, aus dem sich der geplante Ausbau ablesen lässt.